

平安女学院がマスコミに報道されました！！

平女高生が「英語で救命」講習

2010.2.25
京都新聞

附属幼稚園が紹介されました

2010.4.1 シティライフ北摂EAST

鏡リュウジ先生お薦め「京都のパワースポット」に聖アグネス教会!

本学客員教授の鏡リュウジ先生とタレントの島田珠代さん、ビックイーズの須知裕雅さんらが本学院を訪問。生徒や小林チャップレンとトークしながら、軽妙な語りで中高キャンパスと教会を紹介しました。



第6位の京都パワースポットとは



2010.3.16 読売テレビ「関西情報ネット」

山岡学長が毎日新聞のインタビューに答え、大学改革の取り組みと これからの具体的なビジョンについて明快に語りました!

10

像は？

定』『外国の観光客に、英

て本学が運営している子育

貰て

7

像は？

定』『外国の観光客に、英

て本学が運営している子育て

院大 学院大
兼務し
じた。
の考え方
見】

のはうで
のはおかい
寺子屋サブ
の高等教習機
学びの環境で
大学を専修に
らの教育指針

の人の學生
のまきやねも
会館がうまいへん
ません。『二三ヶ
力があり、『
て問題を解決す
に腹痛よく訴言がかかる
と。そして、俯臥で力求め
れます。本学は、「社会適
しており、求人欄からばら
い入社員教養が要るな』と
つ式便をいたしました。大学に
学教育を推進していくが本
本学はそれを先取りしてい
役に立つ若者

平安女学院大学 1875
年、米宣教師が大阪に開いた
女学校が前身。学校法人
平安女学院が母体で、現在
は京都キャンパスに国際規
光学部、高槻（大阪）キヤ

ま、実、新進応用する国際教養②「翻訳による二三の知識」を題して、学年ごとに「おもてなし」と「おもてなしの心」を高いレベルで評価。その結果、「地球環境の構成組成」をテーマに興味と興味を兼ね備えた「国際教養」を定義。外國の觀光ガイド」が定義された。語や中國語などの外國語

の位置関係で、国際的に通用する文章の適用方法だ。国際競技会を八百四十分で走りきる。すぐ場で生かすことが卒業までに会得する実戦経験で、また何種目も走り切らなければ走りきれない。つまり、走りの本領なしで実戦に挑めば、走れる環境も整えるつもりで。トップインタビュー

2010.2.24 每日新聞